

Messdienerprobe einmal anders...

Am Samstag, den **31. August**, startete eine 19-köpfige Gruppe von Messdienerinnen und Messdienern mit Begleitpersonen zu einem Ausflug in den Freizeitpark Taunuswunderland.

Nach einem kurzen Segensgebet in der Kirche St. Alban ging es los. In vier kleineren Gruppen eroberten wir den Park und probierten beinahe alles aus, was dort an Attraktionen geboten wird.

Bei herrlichem Wetter wurde man gerne in der Wasserbahn „Traubenrutsche“ geduscht oder nutzte den Fahrtwind der Achterbahn „Wilde Maus“ zum Abkühlen. Es wurde viel gelacht an diesem herrlichen Tag und beim gemeinsamen Essen der mitgebrachten Speisen und Getränke stellten wir fest, dass der zum freien Fall einladende Turm „Knall und Fall“ komplett in Messdienerhand war. Da bei niemandem der mehrfache freie Fall Übelkeit hervorrief, war klar, dass sich mit dieser Aktion die auf dem Foto zu sehenden Messdienerinnen und Messdiener zum Weihrauchdienen qualifiziert haben. Denn wem bei „Knall und Fall“ nicht schlecht wird, der verträgt gewiss auch den Weihrauch in den feierlichen Gottesdiensten 😊.



© Karsten Storck

In diesem Sinn ging unsere „Dienstreise“ zu Ende– glücklich und müde sind gegen Abend alle wieder wohlbehalten in Mainz angekommen.

Danke allen, die mitgekommen sind!

Es folgen weitere Ausflüge und Aktionen – versprochen.

Bernhard Kreß (Gem.-Ref.)